

1年生学年だよ

平成 27 (2015)年5月20日

第15号

吹田市立第二中学校第一学年

いよいよ明日から中間テスト！

教室に、筆記具の音がひびきます。放課後なのに、静かです。

中間テスト向けの放課後学習会が行われているからです。教科は理科です。真剣に専門用語を頭にたたき込んでいる様子。素晴らしい集中力です。あるクラスでは、「週末にどれくらい勉強時間をつくるか」というアンケートをとりました。なんと、1日10時間以上も勉強をする計画を立てている人がいました。

初めての定期テストへ向けて準備万端のようです。

試験前日、先生達が中学生だった頃、どんな最終チェックをしていたのでしょうか？インタビューしてみました。

富田先生

国語の教科書を、5回以上読み込んでいました。教科書の重要語句をチェックペンで消して、埋め直しをしました。

桑名先生

5教科のノートの見直しや学校から配布された問題集の直しをしていました。

白川先生

カレンダーの裏に、重要事項をまとめ、蛍の光と月明かりで学習をしていました(笑)。気がつくと朝、体調をくずしてテスト突入も……これは失敗！！

小川先生

教科書の太字や先生が授業で強調していたところをもう一度チェックした。



臼崎先生

専用のノートをつくり、漢字をひたすら書きました。赤シートも活用しました。

宮名利先生

教科書やノートを何度も読み返していた。徹夜したことも……これはダメでした。これは失敗した例ですよ(笑)

